

# „Oelde wettet, dass...“ am 14. Mai auf dem Marktplatz

Sieben auf einen Streich. So könnte man die zweite Auflage des Wett-spektakels auf dem Marktplatz in Oelde umschreiben. Forum Oelde veranstaltet mit Unterstützung der Sparkasse Münsterland – Ost den Wettmarathon am 14. Mai ab 11.00 Uhr auf dem Marktplatz in Oelde.

Sieben Vereine haben die Verantwortliche für diesen Wettbewerb zugelassen. Moderiert wird die Veranstaltung vom Bereichsleiter der Sparkasse Münsterland Ost, Martin Brockschnieder. Ihm zur Seite steht, sozusagen als Außenmoderator, der für das Citymanagement der Stadt Oelde verantwortliche Helmut Jürgenschellert.

Erster Wettkandidat wird der Radsportverein Schwalbe sein. 10 Fahrradfahrer wollen dem Wetteinsatz nach, einen Müll-LKW über eine Strecke von 15 Metern ziehen. Der Tennisclub BW Oelde muss um seinen Wetteinsatz zu gewinnen, einen inoffiziellen Weltrekord einstellen. Die Erste Mannschaft des Vereins (spielt aktuell in der ersten Bundesliga!) möchte innerhalb von 180 Sek. 6 Couroons schaffen. Ein Couroon ist ein Schlag beim Tennis, der mit so viel Rückwärtsdrall gespielt wird, dass der Ball nach dem Aufspringen im gegnerischen Feld wieder zurück in das eigene Feld springt. Kein Weltrekord, aber trotzdem interessant ist der Wetteinsatz des Fördervereins der Overbergschule. 100 Kinder sollen 50 Bälle in einen Korb, der in Höhe von 8

Meter aufgehängt ist, schießen. Der RC Bergteam möchte mit einer Fahrrad-Autowette gewinnen. Ein Fahrradfahrer wird auf ein Auto-dach fahren und wird mit dem Auto zu einer 15 Meter entfernten Abfahrt gefahren. Natürlich darf der Radfahrer dabei den Fuß nicht von den Pedalen nehmen. Weiter geht es mit dem AC Oelde. Ein Kartfahrer will mittels driftendem Kart innerhalb von 5 Minuten 10 Tore schießen. Die Klasse 10 der Erich-Kästner-Schule hat eine Basketball-Wette eingereicht. Timm Westermann wird gegen Knut Reimann antreten und versuchen, mit seinem Sportrolli mehr Körbe als sein Gegner zu werfen. Die Freunde und Förderer des Wichernkindergartens haben eine Promiwette eingereicht. Ein Dreiradrennen der Kinder des Wichernkindergartens gegen Oelder lokale Prominenz soll zum Sieg verhelfen. Immerhin wartet auf alle Vereine, bei Gewinn der Wette, ein Betrag in Höhe von 500 €, die von der Sparkasse Münsterland Ost zur Verfügung gestellt wird. Verliert ein Verein seine Wette, so kann er sich immerhin auf 250 € für die Vereinskasse freuen. Zusätzlich wurde für jede angenommene Wette schon ein Betrag von 250 € je Verein ausgeschüttet. Also Ansporn genug, um eine Höchstleistung am Wett-Tage zu vollbringen. Es wird also spannend, seien Sie am 14. Mai ab 11.00 Uhr auf dem Marktplatz dabei, wenn es wieder heißt „Oelde wettet, dass...“